

150 Sängerinnen und Sänger traten bei der Startveranstaltung zum Umbau des Gemeindezentrum Kreuzkirche auf

Der größte Chor in Lüdenscheid

Lüdenscheid. Mit dem größten Kinder- und Jugendchor Lüdenscheids – bestehend aus 150 jungen Sängerinnen und Sängern – beendete die Kreuzkirchengemeinde am Sonntag ihre gelungene Startveranstaltung rund um den Bau eines neuen Gemeindezentrums (WR berichtete). Aus zwei Kindergärten und den verschiedenen Kinder- und Jugendgruppen der Gemeinde rekrutierte sich die große Sängerschar, die zum Abschluss des Tages mit Liedern wie „Jesus, Du bist mein bester, bester Freund“ Glaubenzuversicht verbreitete. Zuvor war es schon einem Projektchor aus Singteam, Gemeindechor und Teilnehmern der Jugendfreizeit gelungen, das von Lisa Klute geschriebene neue Gemeindelied „Leben, Wachsen, Dienen“ zum Ohrwurm zu machen. Akrobatik und Clownerie machte die Veranstaltung für die kleinen Besucher zum Vergnügen. MS



150 Sängerinnen und Sänger standen in der Kreuzkirche als Projektchor auf der Bühne. Die Kinder kamen aus zwei Kindergärten und den verschiedenen Kinder- und Jugendgruppen der Gemeinde.

Foto: Jakob Salzmann